## WhatsApp Glaubenskurs



## WhatsApp Glaubenskurs

Mit dem WhatsApp Glaubenskurs steht unter www.bibelkurs.online neuerdings ein kostenloses Hilfsmittel zur Verfügung, das es möglich macht, auf unkomplizierte Art und Weise einen vertieften Einblick in Gottes Wort zu gewinnen.

Wer hat sich nicht schon danach gesehnt, die Bibel und den christlichen Glauben gründlicher kennenzulernen? Vielen von uns ergeht es so. Doch woher – nebst Ausbildung, Familie und Beruf – die Zeit nehmen für einen Kurs oder eine Bibelschule? Genau hier versucht der WhatsApp Glaubenskurs Abhilfe zu schaffen. «Mir ist es ein Anliegen, auch jene Menschen mit der Bibel vertraut zu machen, die diese Möglichkeiten nicht haben», so Hans Trüb, der Verfasser des Kurses.

Die Idee entstand, als Trüb von einem Pastor aus dem Libanon hörte, der täglich eine Andacht per WhatsApp an mehrere Tausend Empfänger versendet. «Wieso diese Möglichkeit nicht auch für eine Einführung ins Buch der Bücher nutzen?» - so sein Gedanke.

Den Teilnehmern wird über ein Jahr hinweg jeweils von Montag bis Freitag eine WhatsApp-Message versandt. Der ganze Kurs umfasst 250 kurze Lektionen. Im Vordergrund stehen jeden Tag einige zentrale Bibelverse zu einem Thema, die am Schluss einer Lektion durch eine kurze Erläuterung zusammengefasst werden. Dabei geht es auf der einen Seite um grundlegende Lehren von Gottes Wort: Was sagt die Bibel über Gott und über uns Menschen? Oder: Wer ist Jesus, von dem das Neue Testament so viel spricht? Jede zweite Woche werden auch ganz praktische Themen wie Gebet, Bibellese, Vergebung oder Nächstenliebe aufgegriffen.

«Angefangen habe ich mit rund vierzig Personen in der eigenen Gemeinde», so der Autor. «Im letzten Sommer kam dann eine ähnlich grosse Schar mit Teilnehmern aus der Schweiz, Deutschland und Österreich zusammen, die via Internet auf das Angebot aufmerksam geworden sind. Zu meinem Erstaunen meldete sich sogar eine Person aus Togo für den Kurs an.» Trüb freut sich, wenn auch beim Neustart im Sommer – Anmeldeschluss ist der 31. Juli – wieder viele Interessierte mit dabei sind. «Erste Anmeldungen sind bereits wieder eingegangen.»

Mittlerweile konnte der Kurs dank freiwilliger Unterstützung ins Griechische übersetzt werden. Auch die serbische Version steht kurz vor der Vollendung, eine englische Fassung ist in Bearbeitung.

«Ich hoffe, dass der Herr dieses Werkzeug zu seiner Ehre gebrauchen darf», meint Trüb, der als Pastor und Lehrer tätig ist. «Leider lerne ich die wenigsten der Teilnehmer persönlich kennen. Das ist die andere Seite der heutigen Technologie. Ermutigt hat mich aber, dass sich selbst nach zwölf Monaten viele noch eine Fortsetzung des Kurses erwünscht hätten, weil sie sich so sehr an die morgendliche Botschaft aus Gottes Wort, die sie in den Tag hineinbegleiten durfte, gewöhnt hatten.»

Alle Informationen zum Kurs und zur Anmeldung unter:

## www.bibelkurs.online

